



Andrés Allamand: "Ningún partido puede arrogarse la representación de las Fuerzas Armadas, pero sí hacer un principio de la lealtad hacia ellas".

Subrayó Andrés Allamand, definiendo a RN

## "En este partido no hay traidores a las FF.AA."

Como un partido "que jamás transará con el comunismo", que lo enfrentará en todo terreno y que tiene un compromiso con la democracia protegida y con las Fuerzas Armadas", definió Andrés Allamand a Renovación Nacional.

El dirigente se trasladó este fin de semana al sur, acompañado de Sergio Onofre Jarpa y Rafael Gazmuri, quienes integran con él la mesa directiva de RN.

Su primera actividad la cumplieron en Linares, para trasladarse ayer a Ñuble y hoy se encuentran en Concepción. Coyhaique será su última etapa sureña, para emprender luego viaje a Arica e Iquique.

"Ningún partido puede arrogarse la representación de las Fuerzas Armadas, pues éstas no pertenecen a nadie sino al pasado, presente y futuro de Chile, a sus tradiciones, sus glorias y sus triunfos, que son los nuestros", dijo Allamand.

En cuanto a la posición de RN, el dirigente especificó que "aquí estamos los que tienen un compromiso con la democracia como sistema permanente de gobierno, pero que no están dispuestos a cualquier democracia. Aquí estamos los que tenemos lealtad a nuestras Fuerzas Armadas y que no les volverán jamás la espalda, estando siempre agradecidos por lo que hicieron el 11 de septiembre del 73".

"Aquí no hay traidores", señaló categóricamente.

No explicó Andrés Allamand si se refería directamente a las expresiones de Raúl Encina, un ex militante del Partido Nacional que al firmar su r nuncia indic  que lo hac a porque "el PN quiere ahora desconocer su uni n con las FF.AA. y a m  podr n decirme rebelde, pero jams traidor". El uso de la misma palabra, en un contexto similar, indicaría en todo caso una posible referencia a quienes no desean ahora ser vinculados a la gesti n militar, tras ser art fices del llamado que gran parte de Chile hiciera en 1973.

Una vez aclarada su posici n frente al Gobierno, Allamand vir  en 180 grados y se refiri  al espectro pol tico de izquierda con frases tajantes:

"Este es tambi n un partido que no transará jams con el comunismo y que lo enfrentará en todo terreno", en tanto que se mostr  part cipe de continuar con la regionalizaci n y la plena participaci n ciudadana en las comunas.

"Aqu  —dijo finalmente— pensamos unir b sicamente a la gente que piensa de este modo, porque las distancias que puedan existir entre nosotros son apenas corrillos de agua frente al oce no que nos separa de la izquierda y del Partido Comunista. Y no hay tiempo hist rico para estar preocupado de querellas sin sentido y alentando fragmentaciones".

Afirman dirigentes de RN

## Ricardo Hormaz bal carece de real estatura pol tica

El dirigente de Renovaci n Nacional, Fernando Maturana, dijo ayer, que carec an de importancia las declaraciones del candidato dem cratacristiano Ricardo Hormaz bal, respecto del espectro pol tico nacional.

Fernando Maturana se al  que Ricardo Hormaz bal no tiene estatura para indicar qu  colectividad pol tica chilena puede hacer gobierno y cu l no lo puede hacer. "Adem s es un candidato en campa a interna, optando a la presidencia de su partido, el PDC, con muy poca opci n, seg n se ha informado. En esas condiciones, Hormaz bal aprovecha cualquier 'tribu-

na' para salir de la posici n d bil en que se encuentra dentro de su propio partido".

Hormaz bal dijo en Chill n que "en una alternaiva futura de gobierno, las  nicas fuerzas que deben ser descartadas son Avanzada Nacional, Renovaci n Nacional, el Partido Comunista y el MIR".

Por su parte, Patricio Vild sola, de Avanzada Nacional, refut  con parecidos t rminos las declaraciones de Ricardo Hormaz bal, recalcando que "no le concedo a Hormaz bal autoridad alguna para determinar qu  fuerza pol tica chilena es alternativa futura de gobierno.